



Liebe zukünftige Fünftklässler*innen, liebe Eltern,
 ganz besonders stolz sind wir auf unser Schullandheim im Odenwald. Jede(r) Schüler*in unserer Schule verbringt, wenn nicht gerade eine Pandemie ausbricht, eine Woche in der 5. Klasse und eine Woche in der 6. Klasse dort.

Weit ab von der Stadt, könnt ihr, liebe Mädchen und Jungen, am Höllbach, in Wald und Wiesen gemeinsam viel Spaß haben und als Klasse noch mehr zusammenwachsen.

Das Video, das von einem Oberstufenkurs gedreht wurde, gibt einen kleinen Einblick wie es im Landheim aussieht und was man dort machen kann.

Seit der Gründung des Vereins im Jahr 1925 durch Lehrer*innen und Eltern der Schule, halten diese auch heute noch mit ihrem Einsatz den Verein und das Landheim für die Schule am Leben. Sogar der 2. Weltkrieg und die im Anschluss folgende jahrelange Nutzung des Heims als Flüchtlingsunterkunft konnten dieser Tradition keinen Abbruch tun.

Haben Sie Lust und Interesse uns zu unterstützen?

Herzliche Grüße, Dr. Ina Frambach, 1. Vorsitzende